



“Suprema Corte juega a favor de la extrema derecha tras invalidar los proyectos de la 4T”

La diputada morenista Marisol García Segura consideró que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) juega “un papel de extrema derecha”, al invalidar proyectos y legislaciones impulsadas por la Cuarta Transformación y obedecer a intereses de la oposición. “Es una vergüenza que la Suprema Corte de Justicia de la Nación sea un ente que apoya a la oposición y a la derecha con tanto cinismo; no lo vamos a permitir”, sostuvo en declaraciones a la prensa.

<https://jornadaveracruz.com.mx/politica/suprema-corte-juega-a-favor-de-la-extrema-derecha-tras-invalidar-los-proyectos-de-la-4t/>